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Question écrite n° 39779

Texte de la question

M. Jean-Luc Moudenc interroge M. le ministre de l'économie et des finances sur la situation des petits porteurs
d'actions Eurotunnel. En effet, cette belle entreprise qu'est le Tunnel sous la Manche a été possible grâce au
financement de nombreux particuliers qui ont participé à l'introduction en bourse. Mais, la forte chute qu'a
connue le cours a engendré un lourd préjudice pour eux. Ces derniers ont le sentiment d'avoir été floués. En
conséquence, il lui demande ce que le Gouvernement envisage pour faire face à cette situation.
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